

県会議員 奥村のり子の  
読者ニュース

2015年10月25日 第194号

—奥村のり子生活相談所—

〒640-8212 和歌山市杉ノ馬場1-11

☎ & FAX 073-427-7121

Eメール w-jcpken@naxnet.or.jp



赤旗まつりへいらっしやうい  
激動する情勢の語り場です

最近しんぶん赤旗織り込みでご案内の11月8日の和歌山赤旗まつりまであと2週間余です。詳しい内容はピラでご覧頂くとして、情勢が新たな激動の中で開かれることを喜ぶものです。

先月19日に戦争法が強行採決され、間髪入れず日本共産党志位和夫委員長が発表した「戦争法廃止の国民連合政府」の「提案」は、廃案を求めて闘った人々に大歓迎されています。共産党の提案が世論調査の対象になるなんて驚きですが、この提案に「期待する」が37%（JNN10月5日）、「（野党は）選挙協力をすべきだ」が38%（「毎日」10月9日付）、「期待する」が44%（テレビ朝日19日）と内閣支持率と拮抗するほどです。その後の各地の集会などは野党代表も出席、会場からは「野党は共闘！」のコールが沸き上がるという。政府・与党は秋の臨時国会も開かず逃げをうち、怒りの渦が静まるのを待つ作戦らしい。

来年の参院選は「国民連合政府」めざす第一歩です。赤旗まつりには小池晃副委員長と大門みきし参院議員、坂口多美子選挙区候補が勢ぞろい。参院選で新たな発展めざす共産党と後援会、支持者の皆さんの総決起の場です。なにとぞご参加下さい。チケットは赤旗の集金者等にお声をかけして下さい。よろしく願い申し上げます。

のり子の週刊日誌—主なもの—

10月23日	市駅吉宗前宣伝
24日	全国障害者スポーツ大会開会式 平和委員会総会、保険医協会記念講演
25日	生協まつり
26日	全国障害者スポーツ大会閉会式
27日	国会議
28日～30日	県議会決算委員会

通りがかりに撮った「実りの秋」です。

赤旗まつりでお店を出します…よろしくお願いします

赤旗まつりが近付いてまいりました。参議院議員の小池副委員長の記念講演はじめ、中央舞台の催しや各模擬店などお楽しみがたくさん出そろってきています。私もTPP（環太平洋連携協定）による殆どの品目の関税撤廃など不当な推進に反対を訴えて、お米など農産物をお売りします。県議団の活動の展示、スポーツ後援会での健康教室など計画しています。

ぜひご家族お誘い合わせの上ご参加いただき、楽しくお過ごし頂ける事を願っています。

（奥村のり子）

県政だより 2015年秋・冬号

日本共産党和歌山県議団  
和歌山市杉ノ馬場1-11  
TEL: 073-425-1138 FAX: 073-425-1143  
ホームページ: http://www.naxnet.or.jp/~w-jcpken/ E-mail: w-jcpken@naxnet.or.jp



先日の国会で安倍首相は、国民の圧倒的な反対をおし切り「戦争法」を強行しました。日本共産党のおくむらのり子議員は、憲法九条を守るわがやま農産物の食などを防衛し、「戦争法」を廃止するための政府をつくらうとよびかけています。

9月県議会で「安全保障関連法案」は国会で採決せず引き続き慎重な審議を求め、参議院で「国民の声を無視して戦争法を強行すべきではない」と議決の採決を求めましたが、反対多数により採決されませんでした。

近くお渡しできます。

議員研修会で

白浜で行われた、議員研修に参加しました。

医療・介護、林業調査研修やジオパークについてなど、幅広い内容でした。

なかでも、高田元県議の林業調査報告に興味を惹かれました。

近年、再生可能エネルギーの活用が重要視されています。太陽光や風力など様々なエネルギーがありますが、私は特にバイオマスエネルギーに大きな可能性を感じています。



議員研修会

バイオマスエネルギーの大きな可能性

大資本の介入を減らし、利益を純粋に市民や地域に還元する事も可能だと思えます。

砂山は製材業が盛んですが、廃材を利用した木片ペレットの生産など仕事づくりにも繋がります。

和歌山は広大な森林資源を持っています。森林の管理などを含めた林業から始まり、木材の生産・販売、再生利用など、和歌山の森林資源には大変な高価値を持っています。

党市議会議員  
中村あさと



売電制度により、バイオマス発電を利用したエネルギーの生産などは、市民主体の施設運営により、



おくむらのり子の「県政だより」（秋冬号）です。